

NOVAFON - Elektromedizinische Geräte GmbH
Daimlerstraße 13
71384 Weinstadt



28.03.2022

Erfahrungsbericht DAS neue NOVAFON (weiß)

Ich bin freiberufliche Ergotherapeutin und Inhaberin der Ergotherapie Köth in und im Umkreis von Trinwillershagen in Mecklenburg-Vorpommern.

In dieser Praxis werden derzeit Patienten im Alter von 3 Jahre bis 99 Jahre behandelt und adäquat in ihrer Lebensqualität gefördert. Mit den unterschiedlichen Altersgruppen gibt es dementsprechend ein breites Spektrum verschiedenster Erkrankungen und Entwicklungsstörungen.

Ich nutze die Geräte von NOVAFON bereits seit meinem Studium zur Ergotherapeutin im Jahr 2015 und DAS neue NOVAFON (weiß) seit Herbst letzten Jahres regelmäßig in meiner Therapie.

Zu den wichtigsten Beschwerden meiner Patienten gehören:

- Schmerzen im Schulter-Nacken-Bereich, Rotatorenmanschette, Brustwirbel- und Lendenwirbelbereich
- Chronisches Schmerzsyndrom
- Erkrankungen/ Traumata im Handbereich
- Schlaganfall mit Parese/Plegie
- Wahrnehmungsstörungen im taktilen Bereich
- Tiefenwahrnehmung
- inadäquater Tonus

und vieles mehr, weshalb das Schallwellengerät in allen Bereichen einsetzbar ist.

Es gibt viele Behandlungserfolge, bei denen das NOVAFON einen signifikanten Beitrag zu Gesundwerdung hat.

Meine erste positive Erfahrung war während des Studiums bei der Unterstützung einer Spastik. Der Arm und die Hand war vollständig hypertont und konnte trotz Wärmebehandlung und punktuellen Massagen nicht geöffnet werden. Mit dem NOVAFON pro wurde der Arm ca. 10 min behandelt und in Unterstützung des Therapeuten in eine Extension gebracht. Diese Situation war zum einen für den

Patient verblüffend, da vorher keine derartigen Ziele erreicht wurden und auch für die Therapeutin. Nach der regelmäßigen Anwendung konnte der Gelenkschutz und Mobilisation weiterbearbeitet werden und eine Verringerung des Tonus wurde erzielt.

Ich selbst durfte in der Vergangenheit ebenfalls mit dem neuen NOVAFON (weiß) bereits mehrere positive Erfolge feiern. Im Hinblick auf die graphomotorische Vorbereitung, zeigte das Kind einen geringen Tonus am Tisch. Es fiel ihm schwer, einen adäquaten Stiftdruck zu erzielen und auf den Linien zu bleiben, weshalb das Schallwellengerät mit dem „Mucki-Macher-Spiel“ in der Therapie kombiniert wurde. Vor den Aufgaben am Tisch, entdeckte das Kind mithilfe der Therapeutin seine Körperregionen: Rücken, Schulter, Arm und Hand und konnte letztendlich einen höheren Stiftdruck aufbauen. Hierbei wurde zuerst das Gerät bei 100 Hz auf den Patienten angepasst. Mit dem kleinen Telleraufsatz und dem Igelauflauf ging das Kind selbstständig über die vom Spiel angeleiteten Körperzonen und explorierte.

Ein weiterer Patient hatte aufgrund einer Polyneuropathie starke Schmerzen an den Füßen und insbesondere an den Fußsohlen. Eine leichte Berührung (z.B. Socken ausziehen) waren für ihn kaum auszuhalten und mit Schmerzgrad 9 gekennzeichnet. Mittels Wärmetherapie und Massagerollen wurden die Schmerzen jedoch nicht geringer und konnten nicht auf das Schmerzempfinden des Patienten angepasst werden. Zu Beginn habe ich die Einstellung 50 Hz mit der niedrigsten Intensität genutzt. Die Stufen wurden dann (angepasst an den Patienten) erhöht, sodass wir 100 Hz auf höchster Stufe erreichten. In den folgenden Therapien wurden dann die Aufsätze integriert. Die Schmerzen wurden geringer und es war dem Patienten am Ende sogar wieder möglich zu stehen.

Ich empfehle das neue NOVAFON (weiß) jedem Patienten aus der Schmerzbehandlung. Dank der praktischen Griffverlängerung kann sich jeder selbst bei leichten Beschwerden im Rückenbereich behandeln. Außerdem ist das Gerät bei der Wiederherstellung der Sensorik unerlässlich und kann auch hier vom Patienten selbst unterstützend genutzt werden.

Ergotherapie Köth
Lindenhof 8
18320 Trinwillershagen
Tel.: 0160 / 6321323

Linda-Michelle Köth
(Ergotherapie Köth)